



EIFFAGE BRADE VOTRE SECURITE ET LE SERVICE PUBLIC POUR ENCORE PLUS DE PROFITS

Encore une énième partie du service public qui s'envole...

Profits faramineux pour Eiffage Autoroutes :

Alors que le groupe APRR voit ses bénéfices augmenter, avec un chiffre d'affaire pour 2010 de plus de 1939,6 millions d'euros et un chiffre d'affaire pour 2011 de 2021,6 millions d'euros (soit une hausse de 4,2%) chiffres à mettre en parallèle avec le nombre de chômeurs qu'il fabrique avec l'automatisation, 600 emplois en moins depuis 2006 malgré les promesses pour arracher la concession.

Réorganisation de la sécurité :

Non seulement APRR divise par deux le nombre de poste de surveillance qui gèrent tous les événements sur l'autoroute, mais va aussi supprimer le nombre de tour des patrouilleurs, suivant où vous vous trouverez, vous pourrez attendre de 18mn sur l'autoroute A6 et jusqu'à 45mn sur les autres autoroutes avant d'être secouru ! Choisissez bien votre itinéraire avant de partir !...

Automatisation des péages :

L'automatisation à outrance des péages vendue comme du service public, a pour conséquences la déshumanisation de l'environnement autoroutier, une organisation calculée de l'attente au péage, qui en finalité réduit l'accueil tout en continuant de vous faire payer le prix fort avec en réalité une diminution du service rendu !

La protection de l'environnement, la gestion des appels d'urgence, le coût de l'automatisation, etc. ne sont que prétextes supplémentaires et publicitaires pour servir d'alibi aux augmentations de tarif répétées et démesurées.

La privatisation des autoroutes ne doit pas brader la sécurité des usagers au profit des actionnaires !

Réagissez en écrivant à l'adresse indiquée au verso ...